



## Polizeirevier Mansfeld-Südharz

### Pressemitteilung des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

#### Kriminalitäts- und Verkehrslage

##### Die Meldungen vom Mittwoch:

##### Kriminalitätslage

###### **Sangerhausen - Ohne Fahrerlaubnis unterwegs**

Polizeibeamte kontrollierten am Dienstagabend den Fahrer eines Kleintransporters. Dabei stellte sich heraus, dass der Mann das Fahrzeug führte, ohne im Besitz einer erforderlichen Fahrerlaubnis zu sein. Außerdem zeigten sich bei ihm Anzeichen für den Konsum von Betäubungsmitteln. Zur Überprüfung wurde der 35-Jährige in ein Klinikum zu Blutprobenentnahme verbracht, die Weiterfahrt wurde ihm untersagt und ein Strafverfahren eingeleitet.

###### **Siersleben - Falsche Kennzeichen am PKW**

Dienstagnacht beabsichtigten Polizeibeamte zwischen Sandersleben und Welfesholz einen PKW Audi anzuhalten und zu kontrollieren. Der Aufforderung zum Stoppen kam der Fahrer nicht nach, sondern versuchte sich der Kontrolle zu entziehen. Nach kurzer Nachfahrt gelang es den Beamten in Siersleben, den Wagen anzuhalten. Beide Insassen verließen das Fahrzeug und versuchten zu flüchten. Der Fahrer konnte ergriffen werden, der Beifahrer verschwand in der Dunkelheit. Die Überprüfung von PKW und Fahrer ergab, dass die angebrachten Kennzeichen für einen BMW ausgegeben waren und der Fahrer unter Einfluss von Betäubungsmitteln stand. Gegen ihn wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Zur Identität des Beifahrers ermittelt die Polizei ebenfalls noch.

##### Verkehrslage

### **Volkstedt, Am Sandberg, 30.07.2024, 16:10 Uhr**

Eine Frau stellte ihren Audi am Dienstag auf einem an einer Steigung gelegenen Parkplatz ab, ohne die Parkbremse ordnungsgemäß zu betätigen. Das Auto setzte sich daraufhin in Bewegung und rollte gegen einen weiteren parkenden PKW Ford. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden. Die Insassen blieben unverletzt.

### **Berga, Sangerhäuser Straße, 30.07.2024, 21:47 Uhr**

Am Dienstagabend wurde der Polizei mitgeteilt, dass eine Halbschranke eines Bahnübergangs in Berga am Fahrbahnrand liegt. Aufgrund der Spurenlage geht die Polizei davon aus, dass ein Fahrzeug gegen die Schranke fuhr und diese durch die Kollision abriss. Anschließend entfernte sich der Fahrzeugführer oder die Fahrzeugführerin pflichtwidrig in unbekannte Richtung. Die Beamten konnten Lackspuren und Fahrzeugteile an der Unfallstelle sichern und ermitteln nun nach dem Verursacher.

### **Brandgeschehen**

#### **Gerbstedt - Feuer in Betonsilo**

Dienstagnachmittag wurden Feuerwehr und Polizei zu einem Brand nach Gerbstedt gerufen. Bei deren Eintreffen stellte sich heraus, dass ein Landwirt am Vortag Kuhdung und Heu in einem Betonsilo abgelagert hatte, welches sich aufgrund von Wärmeentwicklung und starker Sonneneinstrahlung selbst entzündete. Dies führte zu einem Schwelbrand und starker Rauchentwicklung im Silo. Die Gerbstedter Feuerwehr konnte die Brand erfolgreich bekämpfen, bevor Sachschaden entstand. Personen wurde ebenfalls nicht verletzt.